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 PROCES VERBAL N° 4 – SAISON 2024/2025 
 

Réunion du : 02/09/2024 

Président : PERROT Michel 

Présents : AUGEREAU Jean-Baptiste, BIALAS Hubertus, BOURNEL Jean-Luc, 

CHOUTEAU Jean-Jacques, DA COSTA Alcides, CHERRUAULT Jean-Paul, 

COIFFARD Albert, GEINDREAU Emilie, GERNIGON Romain, MERLET 

Xavier, ORAIN Derek, MARAUD Florent, PAUVERT Frédéric, SALMON 

Éric, SAULAIS Virginie. 

Excusés : CORNEC Sébastien, FOUCHER Philippe, HAMARD Jacques, LEROY Pierre 

Invité : LEMEUR Quentin (Commissaire aux comptes) 

 

  
 

1. Travaux 
 

Pour information 

 

• Salle de formation 

Présentation de la salle sous forme de vidéo (qui sera par ailleurs diffusée à l’AG du 20/09). 

Un diaporama détaillant chacune des étapes des travaux sera également projeté le soir de 

l’AG. 

 

Michel PERROT en profite pour faire un point sur la salle livrée. 

 

L’inauguration de la salle de formation est programmée le samedi 26 octobre 2024 (10h30). 

 

Il présente la 2ème phase des travaux qui sera décomposée en 2 étapes. 

 

2. Présidence 
 

Pour information 

 

• CD Discipline 

Richard DOGUET a accepté d’être le nouveau Président de la CD Discipline (suite à la 

démission de Pierre LEGRAS cet été).  

Le CODIR le remercie pour son investissement dans le cadre de cette fonction. 

 

• CD Futsal 

La réunion des clubs de Futsal se tiendra le lundi 30 septembre 2024. 

La commission Futsal a sollicité une dotation de ballons (un jeu de 3 ballons par club présent 

à la réunion) pour les 14 clubs engagés à ce jour. 

Le Président a validé cette dotation exceptionnelle. La commande sera effectuée auprès de 

notre partenaire Intersport. 

 

• Week-end des bénévoles à Clairefontaine 

Eric SALMON informe le bureau des 16 candidatures reçues (dont 14 éligibles). 

Le bureau valide la liste des 9 candidats sélectionnés pour participer à ce week-end qui se 

tiendra les 21-22 septembre prochains. 

 

 

▪ Mouvement des clubs 

District de Maine et Loire de Football 
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o Inactivités 

▪ Le CODIR prend connaissance et valide la mise en inactivité de la catégorie 

Seniors M du club de Ste Gemmes sur Loire, à la date du 20.08.2024. 

 

▪ Statistiques licenciés 

 

 Licences masculines  Licences féminines 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour validation 

 

• AG District du 20/09 : Le CODIR valide l’ordre du jour proposé. 

 

• Règlement Intérieur du District Le CODIR valide le règlement proposé (précédemment 

reçus par mail), après avoir tenu compte de quelques remarques de membres du CODIR. 

 

 

3. Vie du District 
 

Pour validation 

 

• CD Futsal :  

Florent MARAUD, Référent du développement des pratiques au sein du CODIR, a reçu ce 

vendredi 30/08 Céline TOURTELIER, candidate à la CD Futsal, ainsi que 2 autres candidats. 

Après échanges, le CODIR valide l’intégration de Céline TOURTELIER au sein de la CD Futsal. 

 

• Règlements Critérium U11-U13-U15F : Après échanges (et vote), le CODIR valide les 

règlements proposés (précédemment reçus par mail après avoir tenu compte de la remarque 

formulée par la CDA). 

 

• Rapport moral : le CODIR valide le rapport moral qui sera transmis cette semaine. 

 

 

4. Finances 
 

Eric SALMON, Trésorier, et Quentin LEMEUR (CAC société TGS) présentent l’arrêté des comptes au 

30/06/2024.  

 

Quentin LEMEUR précise le rôle du commissaire aux comptes. 

 

Le CODIR valide l’arrêté des comptes qui sera soumis au vote lors de l’AG du 20/09 à Allonnes. 

 

L’affectation du résultat en cours de réflexion sera soumise à l’approbation de l’AG. 
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Michel PERROT précise que la création d’un poste administratif à mi-temps avait été anticipée la 

saison dernière.  

 

Au regard du courrier de la FFF de ce jour, le CODIR décide de maintenir l’indemnité forfaitaire pour 

les déplacements (0,892 euros du km aller). 

 

 

5. Tour de table 
 

• Albert COIFFARD signale une augmentation importante des engagements dans les catégories 

jeunes (U14, U15, U17, U18F et U19) avec 31 équipes en plus. Cela confirme la hausse déjà 

enregistrée la saison passée. 

 

• Frédéric PAUVERT déplore les difficultés rencontrées par la CDSR au niveau des championnats 

seniors féminins en raison des inscriptions très tardives de certaines équipes qui nécessitent 

de refaire l’organisation.  

 

• Romain GERNIGON évoque la situation de l’arbitrage en début de saison. Il signale 

notamment la forte augmentation du nombre de demandes d’année sabbatique dans le corps 

arbitral. 

 

• Jean-Baptiste AUGEREAU présente l’organisation du match France-Slovénie espoirs du 

vendredi 6 septembre. Il aborde également les modifications mineures du statut de 

l’arbitrage. 

 

• Jean-Jacques CHOUTEAU met en avant la grande stabilité des engagements en U11-U13. 

 

 
Prochaines réunions :  
 
 Bureau : date à définir 
 Comité de Direction : lundi 7 octobre  

 
 

 Le Président de séance La Secrétaire de séance 

M. PERROT Michel M. MERLET Xavier 

 

 


